
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Umsetzung mit dem Haushalt beschlossener  

verkehrspolitischer Maßnahmen 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Was wurde im Rahmen der Verhandlungen mit den Eigentümern des Kauflandgeländes 
unternommen, um durch das Angebot von Radabstellanlagen auf privatem Boden die 
Stellplatzsituation im öffentlichen Raum zu entspannen? Gibt es einen Zeitplan, wann die 
vereinbarten Maßnahmen umgesetzt werden sollen? 

2. Mit den Haushalten 2010 und 2011sind von den Fraktionen Mittel für Maßnahmen zur 
"Emissionsfreien Mobilität" etatisiert worden. Anlässlich dieser Beschlussfassungen hatte 
die Verwaltung dem Bauausschuss zur Konkretisierung der Planungen entsprechende 
Listen mit vorgesehenen Maßnahmen zur Kenntnis gegeben. Wir bitten um einen 
Sachstandsbericht zur Umsetzung dieser Maßnahmen. Insbesondere fragen wir: 

2.1. Welche der vereinbarten ergänzenden Markierungsarbeiten zur Umsetzung des 
Markierungskonzepts für Fahrradstraßen wurden bislang umgesetzt? Wann sollen 
die noch ausstehenden Markierungsarbeiten durchgeführt werden (Zeitplan)? 

2.2. Von Ratsfraktionen und vom ADFC wurde mehrfach auf Mängel im Zusammenhang 
mit Umlaufsperren und der notwendigen Versetzung von Straßenbeleuchtungsanla-
gen hingewiesen. Welche dieser Mängel wurden bislang behoben? Wann sollen die 
noch bestehenden Mängel behoben werden (Zeitplan)? 

2.3. Was wurde unternommen zur Neuordnung und Erweiterung der Radabstellanlagen 
vor und hinter dem Bahnhof und in der Innenstadt? Wie ist der derzeitige Stand der 
Planungen und wann sollen die vorgesehenen Maßnahmen umgesetzt werden 
(Zeitplan)? 
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